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令和６年度 活動報告レポート「スタートアップ助成」

【これまでの活動実績】
2023.10.28第1回正色コミニュティセンター
2024.4.6第2回浅間神社
2024.7.13第3回 正雲寺来場者約500名
2024.11.10第4回正色広場来場者約200名
2025.2.1第5回おそうざいのさくらんぼ来場者約100名

①続ける
知名度が上がってきたのを感じているので、
年4回のペースを保って走り続ける！

いしきマルシェ実行委員会
中川区：下之一色町正色小学校区

【1回目】

第3回の様子

開催場所を1つとせず、様々な場所で行うことによって、
より多くの人と交流が生まれる事を狙いとしています。

小学校のPTAなどを通じて知り合った仲間を
中心に、年４回のマルシェを開いています。

②増やす
メンバーを、出店者を、来場者を、そして資金を。
(メンバー全員でお揃いのジャンパーを着るのが夢）

③深める
この1年で得た経験を、メンバー同士で共有し
次年度へ生かしていく。

10/14打合せ

第4回は
ボランティア
参加もありま
した



団体からのメッセージ

多世代交流・みんなが活躍・地域にもっと愛着を

いしきマルシェ実行委員会
中川区：下之一色町正色小学校区

活動の内容

■団体情報

Instagram
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私たちの町下之一色町は、昔は名古屋一と
言われ栄えた所でしたが、今ではコンビニも
なく、日々の買い物にも苦労するような所です。
そんな下之一色を盛り上げようと、約10人の
メンバーで年4回のマルシェを開いています。

 町のあちこちでマルシェ開催。自宅近くな
ら高齢者も参加しやすいと喜ばれました。

 地域の方に出店を
お願いし、近くで
活躍できる場所を
つくっています。

 ステージも開催し
発表の場をつくり
交流の活性化を
目指します。

来場者アンケートでは遊ぶ場所ができて
嬉しい、また開催して欲しい等、励みに
なる言葉をいただけた反面、要望も多く
いただいています。
メンバーが多くないので、時々苦労は
ありますが、地域に貢献できた手ごたえ
も感じています。
この1年支えてくださった皆様への感謝の
気持ちをまた来年につなげます！

【1回目】

↑ 助成金だけに頼らない
運営を目指し、ジュース販売
もしています。

第3回のようす




